

American Express annonce son intention de commencer des opérations à Cuba



Washington, 28 janvier (RHC/PL).- La compagnie étasunienne American Express entamera des démarches pour réaliser des activités commerciales à Cuba, après les modifications annoncées par la Maison-Blanche qui autorisent l'utilisation de cartes de crédit étasuniennes dans notre pays.

American Express, qui a annoncé sa décision mardi soir, est la seconde de son type à le faire car MasterCard Inc. avait fait connaître la semaine dernière ses plans pour réaliser des transactions financières dans notre pays à partir du 1er mars.

Le 16 janvier sont entrées en vigueur des modifications du Département du Trésor et du Département du Commerce des États-Unis qui éliminent une partie des restrictions sur les affaires bilatérales et qui assouplissent les interdictions sur les voyages à Cuba à certaines catégories de citoyens étasuniens.

Cependant, les États-Unis maintiennent le blocus économique, commercial et financier imposé à notre pays cela fait plus de 50 ans.

Les nouvelles modifications permettent à des institutions financières étasuniennes d'ouvrir des comptes dans des banques cubaines pour les transactions autorisées entre nos deux pays bien que le traitement

ne soit pas réciproque , car celles de Cuba ne pourront pas en faire autant aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44911-american-express-annonce-son-intention-de-commencer-des-operations-a-cuba>



Radio Habana Cuba